



Der faire Salon

Die Wertegemeinschaft für das Friseurhandwerk



Liebe Mitarbeiter

Dieses Unternehmen ist Mitglied in der Wertegemeinschaft „der faire Salon“

Damit spricht sich Ihr Arbeitgeber klar (trotz aller wirtschaftlichen Notwendigkeiten) für ein faires und menschliches Miteinander aus.

Um dieses erfolgreich werden zu lassen sind Regeln zu beachten:

Die Wertegemeinschaft spricht sich für faire Löhne aus.

Hierzu ist es notwendig, dass alle Mitarbeiter ihre Ziel-Umsätze kennen und realisieren.

Ziel ist auch ein besseres Image des Friseurhandwerks. Nur mit regelmäßiger Weiterbildung sind wir ein adäquater Gesprächspartner für unsere Kunden. Weiterbildung ist Mitarbeiterpflicht und nicht Sache des Chefs!

Zurück zum ehrbaren Handwerk: hierzu sind hohe Arbeitsqualität, aber auch ausreichendes Fachwissen sowie ehrliche Beratung notwendig.

Arbeit soll auch Freude machen. Dieses ist nur in einem ausgewogenen und guten Miteinander möglich, hierzu hat jeder Einzelne beizutragen.

Wenn Dinge unklar sind: fragen Sie! Nichts ist schlimmer als Unwissenheit oder Halbwahrheiten, die hinterrücks weitergetragen werden und Unfrieden erzeugen.

„Der faire Salon“ ist ein Konzept der Nachhaltigkeit. In der heutigen schnelllebigen Zeit wollen wir Werte unseres Handwerks erhalten und weitergeben. Das sollten auch ihre Kunden wissen! Reden Sie darüber!

Auch der ökologische Gedanke kommt in unserem Konzept nicht zu kurz. Gehen Sie schonend und sparsam mit Materialien um. Die Umwelt wird es Ihnen danken.

Seien Sie stolz darauf, in einem solchen Unternehmen arbeiten zu dürfen. Mit dem Wirtschaftsband der legendären HANSE, deren Mitglied wir sind, haben Sie starke Partner an der Hand.

Wir wollen zurück zum ehrbaren Handwerk! Wir wollen ein besseres Image für die Friseure! Verbunden damit auch höhere Löhne. Es ist auch Aufgabe aller Mitarbeiter, selber mit dazu beizutragen.

www.der-faire-salon.de

Facebook: der faire Salon